
Compte rendu de la réunion 

du conseil municipal en date du 11/06/2021 

Séance ouverte : 18H15 

 

Président de séance : Monsieur le Maire, Nicolas BOUCHEZ qui a procédé à l'appel 
 

Présents Maire : Nicolas BOUCHEZ, 
Adjoints : Jean-François HOURDEAU, Christelle COPIN, Florian FINET  
Conseillers délégués : Bérangère VINCENT,  
Conseiller : Aurélie BENEDET, Isabelle DA ROCHA, Lucie DESMONS, Jean François DUSSART  

Absent(s) 

excusé(s) 
Corinne CRUNELLE procuration à Isabelle DA ROCHA, Mohammed YAHIAOUI procuration à Christelle COPIN, Laura 

LECOLIER procuration à Isabelle DA ROCHA, Pierre LEGRAIN procuration à Jean-François HOURDEAU, Valentin 

NAMUR procuration à Lucie DESMONS, Caroline GOREZ procuration à Nicolas BOUCHEZ, 

Absents  

 

Secrétaire de séance : Aurélie BENEDET 

Le conseil donne son accord à l’unanimité 

Nicolas BOUCHEZ, Maire de MAULDE rappelle l’Ordre du jour : 

1. Dotation région France RELANCE ; 

2. Présentation projet de réhabilitation groupe scolaire. 

3. Informations et questions diverses 

  

 

1. Dotation région France RELANCE : Florian FINET 

Les élections départementales approchent et  plus aucun dossier ne peut être envoyé. 

Cependant, nous sollicitons la région afin d’obtenir une subvention à hauteur de 150 000€ en complément des 300 000€ de l’ADVB avec le 

département à l’origine. Cette subvention permet de relancer les communes ainsi que favoriser les emplois locaux. 

Mise au vote : adopté à l’unanimité 

 

2. Présentation projet de réhabilitation groupe scolaire : Florian FINET 

Nous avons évoqué le projet de travaux de l’école auprès de la PMI (Protection Maternelle et Infantile). Elle autorise l’ouverture du centre 

aéré au sein de l’école sans pouvoir accéder au côté maternelle. Il est possible que l’école passe de la catégorie ERP catégorie 5 à ERP 

catégorie 4 (Etablissement Recevant du Public). 

 

3. Information  et questions diverses : 

 

 Horaire d’été mairie : 

Comme l’année dernière, la mairie sera ouverte le matin de 9h00 à 12h00 et sur rendez-vous l'après-midi à partir du 15 juillet et ce 

jusqu’ai 1er septembre.  

Aucun changement en revanche pour les agents techniques.  

 Personnel de mairie : 

Il faut se renseigner sur les conditions concernant les visites médicales du personnel car la dernière en date est de 2014.  

Concernant le taux de promotion, le sujet sera abordé lors de la prochaine réunion avec une délibération à prendre. A voir aussi pour le 

RIFSEP. 

Un mail a été envoyé par l’adjointe de direction du centre de loisir concernant son taux horaire. Après discussion, une étude sera faite en 

commission finance, puis une délibération sera effectuée lors de la prochaine réunion de conseil. 

 

 La nuit des églises : 

Une cession de nettoyage de l’église est mise en place et se déroulera le 24 juin après 19h.  



 

 Enfants Mauldois, futurs collégiens : 

Rue de Chorette, quatre enfants vont au collège de Mortagne du Nord en septembre mais aucun transport scolaire ne passe. De ce fait, 

Transville a été contactée par courrier afin de solliciter le passage d’un bus scolaire.  

La réponse devrait être apportée d’ici 15 jours. 

  

 Salle des fêtes 

Demande d’un citoyen Mauldois pour louer la halle pour le vin d’honneur de son mariage.  

Plusieurs difficultés sont soulignés : c’est un espace public donc ne peut être privatisé, il n’y a aucune climatisation et aucun matériel 

adéquat pour ce genre d’événement, et enfin, la responsabilité en cas de conflit ou accident. 

La demande est refusée par le conseil. 

 Aire de jeux 

Le bleu commandé a été retiré du marché donc une autre nuance de bleu a été choisi. 

  

 Projet de groupement de commandes de tablettes pour les élus. 

Il y a eu un appel à projet de la CAPH afin de doter chaque conseillé communautaire de tablettes.  

Il serait intéressant de permettre aux adjoints d’en obtenir afin  de consulter les projets de délibération avec le logiciel AIRSDELIB.  

La dépense serait à la charge de la commune mais le but étant de faire un groupement d’achat qui permettrait de faire des économies 

d’échelle. 

 

 Matériel de l’école  

L’entreprise TETRA INFORMATIQUE propose de faire une vidéo de  l’école avec le nouveau matériel informatique avec en échange 

une offre sur le matériel. 

 

 Rue de la Trinquette 

Un citoyen propose de racheter une parcelle de terrain au jardin de la Trinquette. Une estimation devra être effectuée. 

 

  

Fin de la séance : 19h40 

 

 

Maire : Nicolas BOUCHEZ,         Adjoints : Jean-François HOURDEAU,  Christelle COPIN,  Florian FINET  
 

 

 

 

Conseillers délégués : Bérangère VINCENT, 

 

 

 

 

Conseiller : Aurélie BENEDET,  Isabelle DA ROCHA,  Lucie DESMONS,  Jean François DUSSART  

 


